



EN REDES SOCIALES

@costarauco

Mantener los faros de tu vehículo limpios y en óptimas condiciones. Te garantiza contar con un mayor rendimiento y alcance de la iluminación en conducciones nocturnas o con neblina.

@seremisalud8

Hasta Chaimávida llegó el Seremi de Salud, Dr. Eduardo Barra Jofré, junto con equipos de la Unidad de Saneamiento Básico para fiscalizar el Sistema de Agua Potable Rural. Además, se realizó educación sanitaria a vecinos del sector y a quienes operan este punto.

@DPRBiobio

¡Ya comenzó el 3er proceso de postulación al subsidio eléctrico! El delegado Eduardo Pacheco, junto a los seremis @Voceriabiobio, @EnergiaBiobio y @TrabajoBiobio dieron a conocer información esencial sobre el subsidio, proceso que inicia el 30 de junio hasta el 15 de julio.

@cxzxzxzxzxzxcla

Las obras del Nuevo Puente Ferroviario sobre el río Biobío ya tienen un 95 % de avance. Entre el 5 y 19 de julio se realizarán los trabajos de conexión final del Puente con la línea 2. Mientras tanto, durante las próximas 2 semanas operaremos con buses de apoyo entre Juan Pablo II y la Estación Intermodal.